

# 92 beloteurs avec les donneurs de sang

L'association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) a organisé son concours de belote annuel, au centre municipal Albert-Poncet.

Quarante-six équipes se sont affrontées pour tenter de gagner jambons secs, corbeilles garnies, épaules ou bouteilles d'apéritif, lots prévus du 1<sup>er</sup> au 4<sup>e</sup> prix. Chaque participant

est néanmoins reparti avec un lot. De plus, une tombola a augmenté les chances de gagner pour les plus chanceux.

Toute la soirée, les bénévoles se sont mobilisés pour la buvette. En plus de Pierrette, à son ordinateur, Michel et Bernard avaient été affectés à la collecte et à la proclamation des résultats. ■



**CONCOURS.** Quarante-six équipes étaient en lice.